
１  前回（第１回）会議 主な意見と対応の考え方について 

 

 

第 1回会議で出された意見 対応の考え方 

〇西中島、木川南の児童数が減

少し続けていくと、学校運営が成

り立たなくなりませんか。 

〇「児童数・学級数の推移」資料については、適宜更新して会議

で示し、委員に最新状況を認識していただくようにします。 

〇また、各校の学校運営に必要な教員確保に対し、区役所とし

て支援に努めてまいります。 

〇統合後、1 クラスあたりの児童

数は、上限 35 人ぎりぎりになら

ないようにしてほしいです。 

〇統合時の学級編制例については、別紙４のとおりです。 

なお、統合するか否かや児童数の増減に関わらず、学年の児童

総数によって、35人ぎりぎりのクラス編成があり得ることとなります。 

〇学校選択制をなくすことはできま

せんか。 

〇学校選択制の検証報告書において、「学校選択制は多くの保

護者から良い制度であると評価されていることから、今後とも制度

実施は必要と考えている」との考え方のもと、区役所として引き続

き学校選択制を実施してまいります。 

〇各校ではどのように集団登校を

行っているか。 

〇学校選択制で校区を越えて通

学している児童への対応方法は

どうか。 

〇３校の集団登校や登下校時の見守りの方法等については、別

紙８のとおりです。 

〇学校名、標準服の扱いについて 
〇学校名や標準服等の考え方については、「会議」の場でご意見

を聴取してまいります。 

〇統合実施までに、この「会議」で

各課題を検討するタイムスケジュ

ールを示してほしいです。 

〇統合年次までの検討タイムスケジュール案については、別紙３の

とおりです。 

〇校地活用検討会議での検討

状況を教えてほしい。校地を学

校教育用途で使う予定はあるの

か。 

〇第1回校地活用検討会議での検討経過は【参考資料】のとお

りです。 

 


